

PUBLIK

Satkamling Cisolok Menjadi Pilar Keamanan: Giat Kontrol Malam Polsek Cisolok di Sekitar Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 26, 2023 - 09:32



26 Desember 2023 - Sebagai upaya memperkuat dan memelihara keamanan di wilayah hukum Polsek Cisolok, giat kontrol malam yang melibatkan anggota jaga SPKT Polsek Cisolok digelar pada Senin malam (25/12/2023) pukul 23.00 WIB hingga selesai di sekitar wilayah kerja Polsek Cisolok.

Dalam melaksanakan kegiatan tersebut, anggota jaga SPKT Polsek Cisolok tidak hanya fokus pada pemantauan rutin tetapi juga turut memberikan himbauan kepada warga yang terlibat dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling)

atau ronda malam. Himbauan tersebut difokuskan pada pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kasubag Humas Polres Cisolok, Inspektur Dua Ahmad Siregar, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi penguatan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Satkamling menjadi mata dan telinga bagi kita semua. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memperkecil potensi tindak pidana di wilayah hukum Polsek Cisolok," ujar Inspektur Dua Ahmad Siregar.

Dalam giat kontrol malam tersebut, anggota SPKT Polsek Cisolok menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Pentingnya Satkamling:** Mengingatkan warga tentang peran penting Satkamling dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.
2. **Kerjasama Aktif dengan Polsek:** Mendorong kerjasama yang aktif antara masyarakat dengan kepolisian sebagai langkah nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman.
3. **Pengurangan Ruang Gerak Pelaku Kejahatan:** Memotivasi warga untuk memperkecil ruang gerak para pelaku tindak pidana dengan keberadaan Satkamling yang solid.

Kegiatan kontrol malam di sekitar wilayah Polsek Cisolok ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan masyarakat dan menjadi bagian dari upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus melibatkan masyarakat dalam upaya pencegahan kriminalitas.